
COMUNICADO PLANTILLA EMTSAM

¿Porqué no se ha formado todavía Comité de Empresa?

A continuación, vamos a intentar explicar, con la máxima claridad posible, la actualidad sindical en
la empresa, y las actuaciones de esta, ante la diversidad sindical que existe actualmente en la
misma.

La pregunta que todos los trabajadores/as de la empresa os hacéis es la misma: ¿se ha formado ya
comité? ¿ Porque no llegáis a acuerdo?................

La  respuesta  es  sencilla,  NO  INTERESA  a  ciertas  secciones  sindicales  e  incluso  a  la  propia
empresa.

Con respecto a la situación de la empresa, en este momento, es idónea para sus intereses, ya que
por un lado nos comienza a informar preocupada de la perdida de viajeros como consecuencia de
la llegada del metro y además no tiene un comité de empresa que le tosa, situación ideal.

Podemos suponer, que no garantizar, que la jugada plasmada por la empresa con el beneplácito
del sindicato mayoritario de la empresa ha sido el siguiente:

Este sindicato mayoritario (CCOO), con su fiel líder a la cabeza, y que tan bien ha demostrado que
se lleva con la empresa,  no ha sido capaz de sentarse a negociar con ninguna sección sindical para
formalizar un comité, ya que su “ego personal” está por encima de todo. 

Con esta actitud la única opción viable y que le quedaba era buscar un acuerdo en la sombra con
los “compañeros” de UGT. El problema radica en que el señor consejero  no se fia de sus compis de
puerta, y encomendado probablemente por las directrices de la empresa, no ha querido formalizar
gobierno con ellos, a sabiendas de que estos hoy te ríen las gracias y mañana te traicionan. 

En esta tesitura, el auto proclamado líder en la última revocación, dada su dilatada experiencia,  y
como el mismo reconoce, experto en números, le ha dicho a la empresa: “tu no te preocupes, que
yo monto la negociadora,  negociamos mientras como secciones sindicales,  y  cuando haya que
modificar el convenio ya me encargo yo de que UGT te dé el visto bueno, ya que en la negociadora
tendremos mayoría”.



A los hechos me remito,  el  comité sigue sin formarse,  la pelota sigue rodando y aquí  todo el
mundo tan feliz. Este señor sigue ostentando su cargo, la empresa a sus anchas y la casa sin barrer.
Y curiosamente la semana próxima comenzamos a negociar el Anexo V del  convenio colectivo,
donde la  comisión negociadora tendrá que gestionar con la empresa todo lo relacionado con el
cambio de cuadro de descansos (aunque después tenga que ser aprobado en referéndum).

Ahora  nos  llamareis  POPULISTAS,  ASAMBLEISTAS,  o  yo  que  se  cuantos  improperios,  pero
sinceramente nos da igual. Estamos hartos de ver como la plantilla no se entera de nada, o no
quiere enterarse y sinceramente no nos vamos a callar ni una, no estamos aquí para ser iguales
que el  resto.  Después de decirnos  que malversamos con dinero,  con horas  sindicales,  que no
trabajamos los fines de semana, que siempre tenemos vacaciones en Agosto, que hacemos turnos
liberados a familiares etc etc..........os aseguramos que nada nos asusta. 

A día de hoy, compañeros/as, esta es la realidad del comité en la empresa, esperamos que os 
haya quedado claro, y si seguís con dudas gustosamente os explicaremos en persona.

Como hemos mencionado lineas arriba, no estamos dispuesto a ser participes del circo sindical
que existe en la empresa en estos momentos.

Muchas gracias, saludos.

Firmado Sección Sindical SITEMT  Málaga a 13 de Abril de 2023




